ホストファミリー体験記1/11~1/24



Consentingの日、この日は土壌目の海豚等の後、原田でき に向い、温泉水と、バッカアとのからは、日本で ができた。様とくかったとこ後でいたりに「ます。 原田でクスプルスに乗って扱うの場か、電車の市の時からな に開発していた。日本で、第一の場か、電車の市の時からな を実施していた。日本で、第一の場が、電車が、車を をく、二種での間からないの、どは昨年分とこまでよ 会長にこれませた。ことも発生していた。「本の日は毎年で換れて いたので、今年後か、「中日に最までを使った」

ガブリエルくんが驚いたこと 自動販売機が多いこと 家が2階建 まか2階種 都心にビルがたくさんあること トイレ(ウォシュレット6蛇口) 風呂



17:00 家族と一緒に餃子包みで 17:30 夕食

今日は発走や、前日の移動の関係で被領保持でいたので、選出は せず返所で印を通じた。スーパーの雰囲気や、大きい理動に とても興奮していた。あと、日本人は高貝に挟歩をしないことや カートのからさをとても驚いていた。 また、人生初の手面を接続していた。 コンピネーションを参考していると言ってもで表出した気でい



成人の日ということもあり、着物で歩いている人が多かったため、ものすご く最終を持っていた。



本4日日 600 起床 700 出売 300 労進機員至で発更) 330 牧道機員至で発更) 350 牧道機関 2012アーション 2014限日 特定31 家庭村 ゲージの関 特文21 家庭村

今日の献立 制 コーヒー、パナナ 歴 育り教念、ご飯(ふりかけ)、サラダ 唐揚げ タ ハンパーダ 宛豫き、結場汁

ちなみに一番今日気に入った先生は数学科の篠原先生



いた。 原目の数では環原先生から問題消費中に漢字を習った。教わった漢字は「蝶」や 「媚」だそう。 順目の比較ではもっと詳しくガブリエルくんから底を聞いた内容をまとめてみまし

この後家に帰ってからまさかの頭傷... すぐに熱を剥ったらが変会...一番なって欲しくなかったインフルエン ザ匹感染... これから辛い日々が続きます。

よりまけ この日ちょうど外属人インタビューをしていた中学生(学校行事?)に 声をかけられ、インタビューをしていた。



。おまけ インブルエンザで9日間はば何も食べれなかったから体重が日本初日と比べて3キロも落ちた。





、おまけ 彼はお店に行くとめず「こんにちは」と言っていたが当たり前のように改員は 「いちっしゃいませ」」と選手をする。 "Motoria massivermane!"」と僕に難いて する、 「お店で使うこんにちはつようなものだよ」と言ったら次の日にガブリ エルくんが家のにも関わらず自ち「Pessakumane」と言ってしまった。













この2週間・インフルエンザというとんでもない事態がありながらも僕自身もガブ リエルくんも今までに経験できなかったようなことにも触れることができとても 充実した2週間を過ごすことができました。現在はコロナの大流行によりなかなか 智学生との変形が厳しい状況ですが、収束したらまたこのような留学生交流を活 発に行えたらと思います。

